

PlantaDoce.

Público

Telefónica renueva el sistema de información del transporte sanitario balear por 1,3 millones

El Gobierno presidido por Francina Armengol ha resuelto un concurso a favor del gigante de las telecomunicaciones para gestionar el mantenimiento y renovación de sistemas de información para el transporte sanitario de la comunidad.

A. Escobar
26 may 2020 - 04:58



Nuevo contrato en la administración balear en materia sanitaria. El Gobierno presidido por Francina Armengol ha resuelto un concurso a favor del gigante de las telecomunicaciones Telefónica por un valor superior al millón de euros, según se desprende del perfil del contratante del Gobierno autonómico.

Exactamente, Telefónica se ha adjudicado el contrato de mantenimiento y renovación de sistemas de información para el transporte sanitario por 1,3 millones de euros. De acuerdo con la información de los pliegos, este concurso comprende un plazo de ejecución de 24 meses.

PlantaDoce.

Telefónica se encargará de gestionar los servicios de consultoría, desarrollo de *software*, de los aparatos transmisores de radiotelefonía de la red de transporte sanitario de la comunidad autónoma. El contrato estaba valorado en dos millones de euros.

Telefónica también mantiene un acuerdo con HM Hospitales para su plan de transformación digital hasta 2023

La presencia de este operador en la sanidad española no es nueva. De hecho, Telefónica tiene un acuerdo con HM Hospitales. Ambas compañías firmaron el año pasado un acuerdo de colaboración, con el objetivo de potenciar e impulsar el uso de nuevas tecnologías dentro de los procesos asistenciales y de relación con pacientes. De esta forma, el grupo hospitalario confía al gigante de telecomunicaciones la mejora de su digitalización y convierte a Telefónica en su proveedor principal de soluciones de infraestructuras tecnológicas y comunicaciones hasta 2024.

Este acuerdo se encuadra en el plan estratégico de transformación digital 2019-2023 que está llevando a cabo HM Hospitales para todos sus centros de la Comunidad de Madrid, Castilla y León, Galicia, Castilla La Mancha y Cataluña.

También el año pasado Telefónica alcanzó un acuerdo con Quirónsalud para llevar a cabo, de manera conjunta, un proyecto de muestras de tejido humano de los servicios de anatomía patológica. Para esta iniciativa, la firma de salud cuenta con el apoyo de la nube de Telefónica Empresas para crear una base de datos agregada y promover el trabajo en red.

Ya se han digitalizado más de un millón de muestras procedentes de los hospitales universitarios Fundación Jiménez Díaz, Rey Juan Carlos (Móstoles), Infanta Elena (Valdemoro) y General de Villalba. El objetivo es expandir este sistema al resto de hospitales del grupo Quirónsalud.